

Telemedellín / Noticias / Colombia / Presidente Petro propone alianza entre **Ecopetrol** y La Guajira

Presidente Petro propone alianza entre **Ecopetrol** y La Guajira

11 octubre, 2022 - Digital Telemedellín

Compartir: [Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#)



Después de su paso por La Guajira el pasado lunes, 10 de octubre, el presidente Gustavo Petro hizo un balance sobre el paso de la tormenta tropical Julia en el departamento. Al respecto anunció el plan que se adelanta desde el Gobierno Nacional para reestablecer la comunicación terrestre.

En el municipio de Uribia aunque no hubo muertos, hay varias comunidades afectadas de los barrios San José y 3 de Abril, allí la única alternativa de transporte para atravesar un caño en una colchoneta.

Más Leído

Más Reciente

Ir a Estados Unidos sin **visa** el sueño que podría convertirse en realidad dentro de poco

Bomberos controlaron incendio en el apartamento del exfutbolista Juan Pablo Ángel

El drástico cambio que tendrá WhatsApp y que afectará a miles de personas

Solidaridad con vendedora de arepas atacada con excremento, en Villavicencio

Luis Díaz no volverá a jugar hasta después del Mundial de Catar

Nikolas Cruz: Entre pena de muerte y cadena perpetua

Habrán cierres en San Cristóbal por instalación de nuevas redes de alcantarillado

[Video] Huracán Julia desencadenó tragedia en Tejerías, Venezuela

"Alimentamos la vaca para que otro se lleve la leche": Quintero sobre fallida venta de UNE

¿En cuánto quedará el salario mínimo en 2023?

Presidencia Colombia · 10 oct. 2022 [Seguir](#)

"Hoy visitamos La Guajira, el territorio del desastre indudablemente; el problema más agudo que hay, es la ruptura de comunicación terrestre por cuerpos de agua que siguen en el lugar. En Uribia afortunadamente no hubo pérdidas humanas que lamentar": Pdte [@petrogustavo](#).



Presidencia Colombia · [Seguir](#)

"La formación de huracanes con mayor intensidad y menor tiempo de intermitencia es producto de la

crisis climática. Si no hacemos nada para eliminar gases de efecto invernadero de la atmósfera y dejar de emitirlos, será cada vez peor": Presidente @petrogustavo.



6:13 p. m. · 10 oct. 2022



♥ 1,5 mil 💬 Responder 🔗 Copiar enlace al Tweet

[Leer 67 respuestas](#)



Así mismo, sugirió que para contribuir con la reactivación de la economía de la región, las ayudas humanitarias y los alimentos sean comprados en La Guajira, también precisó sobre la reconstrucción de las viviendas debido a los cuerpos de agua que siguen en el lugar.

“La Guajira puede aprovechar su desierto en la riqueza máxima que tiene, si la comunidad Wayúu se transforma en una comunidad energética se asocia a [Ecopetrol](#) y utiliza ese suelo en una proporción determinada a través del panel solar para generar energía eléctrica a gran escala, derivar ingresos de la venta de esa energía eléctrica y tener un sustento permanente”, explicó el mandatario.

También le puede interesar: [Ir a Estados Unidos sin visa, el sueño que podría convertirse en realidad dentro de poco](#)

Presidente Petro propone alianza entre [Ecopetrol](#) y La Guajira



0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Síguenos en:



También te podría interesar



Rodolfo Hernández presentó su carta de renuncia al Senado



Presidente Petro hizo la solicitud a un fabricante de armas para que construya puentes en los lugares afectados por Julia



Corte Suprema investigará a excongresista David Barguil



Demandan a comediantes por burlarse de víctima de accidente



Por bloqueos en la vía se suspendió despacho de buses hacia Quibdó



Conozca los peajes que se pueden pagar de forma electrónica



Señal en vivo

Teleméllín radio

Programación

Conmutador: +57 (604) 4489590

